
Mensajes cruzados entre integrantes del Secretariado en relación con el caso AGH.  
 
1. 
 
n 48. camarada manuel: retorno calido y fraternal saludo. 
1- el caño, no era el que deciamos el otro estaba a hora y media mas alla. lo cierto es que se 
encontraron y ya tengo los documentos en manos. 
2- la exploracion a la pista reporto que los policias se fueron por avion,estuvieron hasta la tunia eso 
es a a10 minutos de la pista. estuvieron reparando un avion. 
3- el mando que mande a entregar la gente me informa que el personal que he mandado a las 
exploraciones han dejado trillos al pie de la pista y eso es incumplimiento de planes, les vamos a 
aplicar los reglamentos. 
4- nos quedo una ruta buena, nos falta conseguir otro motor con canoa para transportar en mas 
cantidad. 
6- estamos reunidos con carlos antonio, cuadrando tareas, el sale en 8 dias y vuelve cuando los 
demas mandos esten llegando. 
7- el gordo lo mande con 103 tiros y de ese material se a conseguido una buena cantidad. 
8- pablo esta bien y junto con los demas retornan saludos. 
9- la incendiaria salio buena y a los que no hiere o mata los saca de pocision. la producion esta 
parada porque el taller no esta funcionando.la idea es hacer una matriz para hacerlas en plastico y 
producir cantidad,es bastante peligrosa al estar preparada. pensamos que una de esas fue la que 
exploto y mato un capitan unos soldados e hirio a otros en miraflores porque la tropa cogio algunos 
explosivos y los puso al sol.  
hasta otrajorge.04.09.95 
 
2. 
 
Octubre.12.95. 
n 51. camarada manuel:  
lo saludo con pase a los que les acompanan:  
1- la concentracion de mandos la estamos haciendo a 8 horas de la pista del macaya en la idea de 
coger esa ruta. ya estan conmigo: mauricio, grannoble,arturo, alberto, ivan vargas, wilson, 
catatumbo, franco 56, guillermo 38, fernando bustos, diego, cesar y otros. en estos dias estaran 
llegando los  mandos de los frentes  26, 31, 53, 51, 52, 54, 40. villa y rafael ya salieron ayer del 27 
con los mandos de el 55, 42, manuela, pola, romero. estimo que del 25 al 30 de este mes estara 
llegando  villa.  carlos antonio lo estaremos llamando el 20, esteban y el del 16 los recogeremos 
estos dias. no van ha asistir los mandos del 39, 7mo, fe, rondon, ballen, gonzalo, albeiro cordoba, 
alirio, jonh linares, ricardo, fernando gurre, jonh 43, . 
2- uriel dice que no esta en condiciones de hacer las quiebra patas. 
3- estamos buscando unos tiros de punto 50 que tenemos en el paramo y a los traficantes ya les 
encargue. cuando tenga algo en mis manos les estare diciendo. 
4- le propongo que definamos el sitio de la reunion para lo de remesas. nosotros estamos en 
condiciones de ir donde sea. 



5- seria bueno que el camarada nos diera un curso a los mandos que vamos de 
unos 10 dias.  
reciba mi calido abrazo de amigo y camarada. jorge.10.12. 
 
3.  
 
DE: JORGE.B. 
NOVIEMBRE.1.95. 
n 55. camarada:  
buenas tardes.  
1- de acuerdo en encontrarnos con saveedra, en el sitio donde le entragron el  
personal. 
2- mannana nos hubicaremos en el comienzo del camino. 
3- tengo un motor 40 nuevo. sera necesario llevarlo?. 
4- solo esperamos ordenes.  
hasta otra, jorge. 01. 11. 95 
nota: le sugiero que nos presice cuanto personal podemos, llevar. 
 
 
4.  
 
DE: JORGE.B. 
Noviembre.2.95. 
camaradas secretariado:  
calido saludo. 
red urbana, le dio al ponente de las "republicas independientes" 
en los annos 60. la desicion es que el secretariado decida, si 
lo reivindicamos o no. que opinan?.  
saludos, jorge. 02. 11. 95 
 
 
5.  
 
PARA: JORGE.B. 
Noviembre 3.95. 
Camarada Jorge: Lo saludo cordialmente y le comento: 
1- El dia Lunes llegué a este lugar. El Martes hablé en 
detalle con Saavedra,     sobre la situación del área. El 
miércoles comenzamos hacer las primeras     gestiones sobre 
remesa. El jueves en la noche nos confirman que el lunes     
llega. El lunes le estaré indicando si cumplieron. En esas 
condiciones       estaría todo armado para ir donde Ud. o 
Ud. venir. De manera que esté pendiente. 
2- De este lugar tenia pensado bajar un 25 para la voladora, 
con el que se acopla muy bien por ser pequeña. En esas 
condiciones no necesitaríamos el 40. Claro, ya mandamos hacer 
una voladora para 7 pasajeros pero solo la podemos situar 
dentro de unos 15 días, ella pesa 6 arrobas y de alguna       
forma la llevamos al sitio. En esas condiciones si sirve el 
40 como para dejarlo estable.  
3- Pueden venir los 65 de los cuales me habla.  



4- Antes de Ud. moverse manténgale vigilancia a la pista y 
durante el tiempo que estemos reunidos. Claro, en un lugar 
donde el enemigo no se entere, pero si para nosotros 
permanecer al día.  
5- Si por algun caso los emisarios me quedan mal el martes 
estoy saliendo para donde Ud.  
6- Si Ud. tiene de lo que no toman los perros y gatos, traiga 
para que hagamos una rumba al termino de todo. Sin más 
cordialmente un fuerte abrazo para todos. Manuel. 
 
Nota: sobre el ajusticiamiento de Gómez hurtado, podemos 
hacer un intercambio de opiniones en el secretariado, para 
ver hasta cuando se puede mantener en reserva o en que 
momento oportuno podemos decirlo. 
 
6.  
 
noviembre.13.95. 
n 59. camarada manuel:  
todos le retornamos el saludo con pase a los que le acompannan. 
1- nosotros estamos listos. 
2- le sugiero que comencemos hacer nosotros el desplazamiento      hacia esa, 
y adelantar tambien lo de la voladora. de aca colocaremos el motor en el lugar 
que nos indique. 
3- nosotros tenemos algunos informes incompletos, pero aqui no podemos 
resolver eso. 
fraternalmente jorge.13.11.95DE: JORGE.B. 
 
 
7.  
 
PARA: ALFONSO.C 
 
DE MARULANDA.  
 
Diciembre 2 
Camarada Alfonso.  
Lo saludo cordialmente y aprovecho para contestarle. 
1- Lo de Gómez, mejor no decir nada. Se llegara el día para 
ello. 
2- Salúdeme a los visitantes.  
3- Si ya le llegó el resumen de Timo, sobre la conferencia 
se dará cuenta como andamos.  
4- Según dice Timo, un frente a reorganizado partido y lo 
están entregando para el trabajo legal. Así estamos metiendo 
los pies.  
5- Las 3 tendencias dentro del partido señaladas por Timo, 
nos indican, que vamos cada vez peor.  
6- Por estos lados ya todos conocieron el material, vamos a 
comenzar el trabajo para contra atacar.  
7- Me va quedando claro que dentro del partido, la situación 



es complicada y tenemos que acelerar el trabajo para ganar 
a mucha gente y así depurar al partido. Pues hemos recibido 
muchos ataques frontales y hasta ahora vamos a responder.  
8- Voy a estudiar con cuidado el mensaje de Timo, donde dice 
que hizo acuerdos     con Miguel, sobre la posibilidad para 
que nos ayude en la formación de  
   cuadros, de mi cosecha, en estos días les doy mi opinión 
de todo lo resumido. Todavía no hemos acabado la reunión.  
Sin más cordialmente Manuel.  
Me doy cuenta que Alberto no dispone de los papeles para 
viaje y así es riesgoso. 
 
8.  
 
Diciembre. 4. 95 
Camaradas del Secretariado.  
Los saludo cordialmente en unión de todos los que los 
acompañan y al mismo tiempo para comentarles: 
1. Según mis cálculos el 12 ya tendremos conclusiones 
generales. 
2. No han respondido el proyecto de carta para el 
presidente de Costa Rica, anexándole o quitándole.  
3. Si los planes no fallán el 11 tendremos reunión con el 
regional del Caquetá. Para intercambiar opiniones con 
relaci´ón a la situación que está viviendo el Partido.  
4. Como me desocupe voy a ver si esposible entrevistarme 
con una delegación del partido, para que expliquen lo de 
las 3 tendencias para ver como vamos planeando la forma de 
ir aislando los oportunistas.  
5. Ya tengo un material escrito sobre algunas fallas del 
plan estratégico en los actules momentos, para que Uds. le 
hgan un estudio y mas tarde me den respuesta, haciendo las 
consideraciones que estimen convenientes, aunque faltan 3 
años es bueno desde ahora ir mirando las posibles fallas.  
6. El resumen de Timo:  Sobre lo hablado con Miguel, 
permite comenzar analizar la situación del partido por 
donde es, ahora es necesario esperar los resultados de la 
entrevista con Alfonso…  
7. Lo del señor Gómez, debemos mantenerlo en secreto, para 
ver cómo vamos a yudando a profundizar las contradicciones, 
mientras bajamos otros. Y entre otras cosas los Estados 
mayores de bloques y comandos conuntos no den olvidar la 
creación de comandos para dar de baja a jefes políticos 
reaacionarios, y así ayudar a profundizar las 
contradicciones en el régimen político.  
8. Por estos lados según los informes en la reunión, las 
peleas son duras y muy seguiedas. Ello esta ayudando al 
crecimiento.  
Sin más, Atte. Manuel.  
 
 
 



9.  
 
Diciembre. 8. 95  
Camaradas del Secretariado.  
Los saludo cordialente en unión de todos los que los 
acompañan.  
A continuación lo siguiente:  
1. Por varias veces en todos los materiales enviados a Uds. 
con relación a Eleno y Epelos, siempre les he recordado la 
conclución de la 8  Conferencia, para aplicarla conforme se 
vayan desarrollando los acontecimeintos en cualquier orden 
político, organizativo, económicos, militar etc. Teniendo 
en cuenta las informacones de Uds. práticamente eso en 
todos los bloques la situación con ellos es complicada. 
Más, sin embargo, me parece conveniente que todos nosotros 
le hagamos un repaso a la conclusión para mejor claridad y 
aplicación correspondiente en sus áreas. Porque según lo 
manifestado por el C. Nariño, mientras con él, la situación 
es complicada, con otros es bueno, en mi ponión ese no debe 
ser el analisis y enfoque sin tenemos en cuenta lo 
anteriormente dicho.  
2. Recuerdo muy bien con motivo de la muerte de Gómez, cual 
nuestra postura deberíamos asumir, para ver cómo se 
profundizaban las contradicciones en los partidos y ello se 
produjo. Raúl en un cable dice que Mosquera lo visitó y le 
comentó que los mandos militares sabian quien era el 
responsable, cuyo documento se lo pasarían al partido. 
Pruebas no las tienen porque no lo henmos dicho 
oficialmente. Alfonso, me dice que Miguel preguntó seguro 
que fuimos nosotros. Por ello, llamamos a Carlos Antonio, y 
el dijo que no y que además no tiene contacto con el 
partido. Seguimos indagando a los otros. Ahora nos quedar 
por saber cual fuente tiene el partido. Ateniéndome a ello 
cualquiera de nosotros que converse con ellos nos deben 
señalar la fuente. Para saberlo. Porque nosotros no estamos 
obligados a dar explicación a nadie de cosas como estas. 
pero si debemos saber por donde andan las cosas.  
3. los documentos que les voy a envair son delicados, dicen 
de todo un poquito.  
sin más, cordialemnte.  
atte., Manuel.  
 
10.  
 
DE: TIMO J. 
Diciembre.9.95. 
secre 200.  
camaradas del secretariado: fraternal y calido saludo. 
1- la fuente que informa sobre el documento que le pasaron 
los militares a    samper sobre el caso gomez, son unos 
militares retirados que siempre le  han pasado informacion 
al partido, informacion que recogen con conexiones  que 



mantienen al interior de las furerzas armadas. 
2- a miguel se lo informe yo… 
 
salud. timo  
 
11.  
 
Octubre.6. 1997.  
Camarada Jorge:  
Lo saludo cordialmente y a la vez le comento:  
1. Por estos lados somos para remesa 109 unidades sin contar 
4 choferes.  
1. Timo 10, Raúl 18, Alfonso 33, Bresned: 7, Acasio: 18, 
Arvey: 6, 10 del gordo de las puntillas, rubas: 6,. Esta 
planilla es l que necesitamos para saber que recogemos del 
economato.  
2. Creo que si por los lados suyos no tienen mucho sería 
bueno que enviara a Diomedes para que a medida que llegue 
remesa establezca el control en todos los sitios de llegada.  
3.Alfonso dice que si hay las condiciones sobre lo de 
Icononzo lo pueden realizar. Examine bien la cosa porque es 
un trabajo mixto con personal que nosotros no le conocemos 
la disciplina y acatamiento de órdenes.  
4. Hoy voy a examinar lo de la entrevista con la comisión 
del partido para lo del congreso, porque es muy posible 
hacerlo por los lados del Billar para no entrarlos hasta 
estos lugares.  
5. Ud. mantenga planes al día que yo le comunico cuando sería 
su viaje.  
6. Vaca si podemos conseguir por esto lados para todo el 
personal incluidos los del taller y si trasladamos el 
personal de Timo y Raúl nos evitamos el cargue de remesa. 
Pero como sea salimos bien, con los planes a la espera de 
ver si podemos mover a Iván.  
7. Al concentrase la tropa por la vía Yaguara supuestamente 
deben estar pensando en hacer una nueva penetración a la 
montaña por los Venados u otras rutas intermedias, de no ser 
así están de viaje o van a montar retén en el área.  
Sin más Manuel.  
8. De acuerdo a su informe sobre la acción de San Carlos de 
Guaroa, si todavía no henos hecho ninguna clase de comunicado 
podemos permanecer q.a.p, mientras estudiamos la importancia 
del caso, porque en estos momentos es muy conveniente que se 
rompan las relaciones gobierno paramilitares, ya que no 
cogieron cuerpo de delito nuestro. Que tal la propuesta? 
Parecido a lo de Gómez Hurtado.   
 


